



Journée Chic

publié le 09/01/2019

Descriptif :

Ce vendredi 21 décembre était placé sous le signe de l'élégance !

A l'appel des membres du CVC, la journée du 21 décembre est devenue "Journée Chic", où l'élégance de tous était à l'honneur afin de marquer le dernier jour de l'année 2018 au collège.

Les enseignants ont pu élire la "classe la plus classe", et ce sont deux classes qui ont emporté le concours d'élégance haut la main : les 5A et les 6B.

Les élèves ont également pu bénéficier d'un excellent repas de Noël et ont vécu un moment musical mené par M. Viudès avec les élèves de la chorale, ceux de la classe chantante ainsi que les élèves de 6e.

Merci à tous les élèves et adultes qui ont joué le jeu de cette "Journée Chic" !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.